

# Un muerto en violenta colisión entre carreta de cochayuyos y automóvil

**ZONA COSTA.** Falleció copiloto del vehículo en tanto que pareja de cochayuyeros está grave. Conductor del auto fue detenido por conducir bajo efectos del alcohol.

Hugo Soto/Israel Sanhueza  
 hugo.soto@australtemuco.cl

Entrada la tarde, la zona de El Bajo, que une a las comunas de Nueva Imperial y Carahue en paralelo a la ruta principal, es una boca de lobo, especialmente en época invernal. Sin embargo, las carretas de cochayuyeros tiradas por bueyes escogen este camino interior (Ruta S-426) para estar al resguardo de la gran cantidad de vehículos que transitan por la vía principal.

Ayer el cochayuyero A.M.Q. decidió tomar esta ruta alternativa. Junto a su pareja y su carreta cargada de cochayuyos, se dirigían desde Carahue a Imperial. La lluvia, la oscuridad y la niebla, ocularon la carreta a los ojos de los conductores que transitaban por El Bajo y es así como cerca de las 18:00 horas un automóvil impactó violentamente a la carreta, dejando una estela de personas heridas de gravedad y una persona fallecida.

## LOS HECHOS

Pasadas las 18:00 horas se dio la alarma para los cuerpos de emergencia de Nueva Imperial. Al lugar -el sector denominado Lizahue, en El Bajo- se trasladó la unidad de rescate vehicular de la Segunda Compañía de Bomberos de

EN ESTE ESTADO QUEDÓ LA CARRETA QUE TRANSPORTABA COCHAYUYO ENTRE IMPERIAL Y CARAHUE.



FOTOS: ISRAEL SANHUEZA

**18**

**horas de ayer martes**  
 se produjo este accidente en la oscuridad de la Ruta S-246, El Bajo, entre Imperial y Carahue.

Imperial, carabineros de la Cuarta Comisaría de esta misma comuna, y una ambulancia del Samu.

Bajo las luces de los equipos de emergencia, la tragedia apareció en toda su magnitud: la carreta completamente destruida, los atados de cochayuyo esparridos por la ruta, el automóvil con parte de su estructura delantera

destruida y varias personas heridas.

Pese a los esfuerzos de los equipos de emergencia, uno de los heridos falleció en el lugar, un hombre adulto que iba como copiloto del automóvil, identificado como Reiner Freire Valenzuela. El conductor del vehículo resultó herido, en tanto que el hombre que guiaba la carreta quedó con múltiples fracturas y la mujer que lo acompañaba sufrió heridas de diversa consideración, siendo trasladados al Servicio de Urgencia del Hospital Intercultural de Nueva Imperial.

La Sección de Investigación de Accidentes en el Tránsito (Siat) de Carabineros quedó a



EL VEHÍCULO INVOLUCRADO EN EL ACCIDENTE, A UN COSTADO DE LA RUTA.

cargo de los peritajes de la investigación.

## DETENIDO

De este hecho tomó conocimiento el fiscal de turno,

Mauricio San Martín Lara, quien instruyó la detención del conductor, J. J. P.C. por conducir bajo los efectos del alcohol, de acuerdo con el parte policial.

C3